
 

 

 

 

 

 

令和 5年度１１月 定例教育委員会会議録 

 

令和 5年１１月２１日（火） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山梨市教育委員会 

  



1 

 

令和 5年度１1月 定例教育委員会 議事録 

 

 令和 5年１1月 21日（火）午前１０時から、山梨市役所 401会議室に召集された。 

 

１ 開会 

２ 教育長あいさつ 

３ 前回議事録の承認 

４ 協議事項 

(1)  学校訪問（全体）を終えて 

(2)  その他 

・会計年度職員の採用について 

 

５ 報告事項 

６ 連絡事項 

７ 閉会 

 

 〇出席者 

  教育長                嶋﨑 修 

  教育長職務代理者      矢野 眞由美 

  教育委員              天野 有紀 

  教育委員              原 喜雄 

  教育委員              鈴木 徹 

 

〇欠席者 

教育委員              窪田 新治 

 

〇事務局職員出席者 

  学校教育課 課長                  磯村 賢一 

        学校教育担当 リーダー       𡈽橋 朋弘 

        学校教育担当 指導監        小串 吾郎 

        学校教育担当 指導主事      志村 貴美子 

        学校管理担当 リーダー       小泉 健一 



2 

 

        学校総務担当 リーダー       大畠 芽久美 

        学校総務担当（議事録作成者） 小田切 咲紀 

 

  生涯学習課 課長                   角田 弘樹 

        生涯学習担当 リーダー        日原 勝巳 

 

４ 協議事項の内容 

 

教育長 

議事に入る。(1) 学校訪問（全体）を終えてについて、事務局から説明をお願いする。 

 

学校教育課 総務担当 L      

資料１に基づき説明 

 

教育長 

今の学校訪問の振り返りについて、なにか全体的な意見等があるか。 

 

原委員 

   ３０分の授業参観を基本としていたので、参観するところをもう少し絞ってもらいたい。 

   特別支援学級への参観は、大勢で行くと子どもへの刺激が強いので、子どもへの負担

が大きくならないよう工夫をしてもらいたい。 

 

教育長 

 従来は全部の学級を２～３分で回っていたが、課題や成果を連動させポイントをしぼってほ

しいと昨年度からお願いしている。学校側も見てもらいたいところがたくさんあるだろうが、た

くさん見ても漠然としてしまうので、特に課題がある。または成果があったところに絞ってもら

うよう改めていきたい。特別支援についても同様の意見が事務局からも出ているので改めて

いきたい。 
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矢野委員 

 いいところを見せたいという気持ちをすごく強く感じたが、どうしても変えたいという部分に

ついて校長先生に説明いただくことで参観がより効果が出ると思う。 

 

教育長 

 ほかにあるか。校長会で、教育委員会での意見を伝えていく。学校訪問の時期的な問題と

して、10月の訪問だと１２月補正や新年度予算への反映が難しい状況があるので年度の

早い時期に行うこと、また、早めに時期を決めて合理的に回れるような形にすることを検討さ

せていただきたい。 

 

教育委員 

よろしい。 

 

教育長 

 事務局の方で何か案があるか。 

 

学校教育課長 

 近隣の市にも確認したが５月に行っているところが多い。学校の行事等も確認する中でで

きれば早い段階で訪問したいと考えている。日程的なものも改めて相談させていただきた

い。 

 

教育長 

 今のことをふまえて中長期で検討を重ねていきたい。 
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教育長 

(2) その他 会計年度職員の採用について 

          － 非公開事項 － 

 

以上で議事を終了する。 

 

議事終了 

 

 


